



Picu Turbina (25-05-13)

Dificultad: **Alta**

Recorrido: **13 Km.**

Tiempo estimado: **8 Horas**

Desnivel: **1.200 de subida y 1.200 de bajada**

Altura sobre el nivel del mar: (**Aparcamiento 441 m., Portilla de la Concha 1.100 y Pico Turbina 1.317 m.**)

La ruta carece de dificultad técnica aunque salva considerable desnivel en su primera parte.

Descripción:

La Sierra del Cuera esta situada entre Picos de Europa y el mar Cantábrico, es por tanto un magnifico mirador tanto de la accidentada costa del Cantábrico como de los Picos de Europa. Según la época que elijamos para subir a la Sierra del Cuera podemos tener en un lado las montañas de Picos con nieve y en el otro casi en primer plano la zona de Llanes con todas las calas y el verde de los prados adentrándose en el mar.

La Sierra del Cuera tiene como punto culminante el Cerro Turbina de 1.315 metros, la ruta que realizaremos no tiene dificultad y aunque no tiene senderos definidos en su zona alta es fácil orientarse si tenemos visibilidad, pero no debe intentarse en caso de niebla sino sabemos orientarnos perfectamente. La zona alta es una zona kárstica, llena de matorral. Esta llena de colinas que forman cantidad de vericuetos, en estas zonas abundan los agujeros en la roca y es muy incómodo caminar si nos salimos de los senderos, estos no abundan y son difíciles de localizar sino disponemos de una perfecta visibilidad.

Viniendo desde Arenas de Cabrales pasamos el pueblo de Arangas, la carretera se dirige al pueblo de Rozagas, antes de llegar a este y pasado el **Km 6** veremos una pista asfaltada a nuestra izquierda, aquí tenemos una explanada para aparcar.

Ahí que seguir en la pista cementada hasta encontrar una cabaña señala conº **un 1** en el plano. Desde aquí, sigue una amplia pista de tierra, apenas unos centenares de metros después y por debajo de una casa bien visible hay un pequeño sendero marcado con un gran hito que sube hasta la casa y la rodea por su parte alta, solo tenemos que seguir esta senda que se dirige a un collado "la concha del Gobíu en la muralla rocosa que se alza sobre nuestras cabezas, el collado se sitúa arriba y un poco a la izquierda. La senda sube hasta dicho collado en fuerte pendiente, es quizás el tramo más duro de la ruta.

Las vistas son cada vez más espectaculares, podemos ver a la derecha el pueblo de Arangas, en el fondo derechas Arenas de Cabrales y los Picos de Europa.

Llegaremos a una alambrada con una portilla, estamos en una especie de meseta en la que alcanzan múltiples montículos y colinas. Estamos en lo alto de la Sierra del Cuera. Cruzamos la portilla y continuamos en la misma dirección (perpendicular al corte la barrera rocosa que hemos superado, dirección NE), una senda bien marcada en la hierba. Es un terreno de pequeñas colinas, al fondo a la derecha hay un grupo de árboles y el sendero va girando 90º dirección Este hasta alcanzar el citado grupo de árboles. Estamos en la majada de la Piedra del Oso. El camino continúa bordeando Peña Llacia entre brezales y adentrándose en una zona de hayedos salpicada de jous (hoyas).

Se alcanza la braña Piedra del Oso, con un buen número de cabañas, algunas de ellas habitadas gran parte del año, y una fuente. Desde allí, un sendero permite superar un collado y entrar en una zona sin árboles, ante la cual ya se perfila la doble cumbre del **Turbina**, en cuyo alto hay una cruz con el buzón de cumbres, un vértice IGN, una caseta y una antena de radio alimentada con paneles solares. Al norte se divisa una magnífica vista de la costa oriental asturiana, especialmente la de Llanes, cuya capital está a los pies del picu. Al sur, los tres macizos de los Picos de Europa, con sus principales cumbres, son perfectamente distinguibles.

Ya solo nos queda bajar por el mismo camino hasta la portilla y disfrutar de las últimas vistas de Picos y empezar una fuerte bajada que nos separará de la pista para regresar por una pequeña variante hasta Arangas.



Picu Turbina (25-05-13)

